
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2017/00005            DEL  23/01/2017 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE RELAZIONE FINALE COMMISSIONE SPECIALE E 

AUTORIZZAZIONE PER CONVEGNO SU “IMMIGRAZIONE AL MUNICIPIO 1”. 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 23 del mese di gennaio, alle ore 11:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola NO  12 LEONETTI Sig. Lorenzo NO 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna NO 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito NO  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele NO 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe SI 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Marta Minichelli . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Nicola Battista Vito Cassano Lorenzo Leonetti Anna Mercurio Michele Sciacovelli  

 



 



 

Il Presidente Dott.ssa Micaela Paparella riferisce: 

A termine dei lavori della Commissione Speciale Municipale denominata “ STUDIO ED 
ANALISI DELLE CARATTERISTICHE E DELLE RICADUTE DI FENOMENI SOCIALI 
EMERGENZIALI QUALI: PROSTITUZIONE, ACCOGLIENZA ED INTEGRAZIONE, 
DIPENDENZE PATOLOGICHE” istituita con deliberazione Municipale n.2016/401/00032, la 
Presidente della stessa Prof.ssa Silvana Grilli, ha sottoposto all'attenzione dell'Ufficio di 
Presidenza tenutosi in data 09/01/2017 un documento di sintesi/relazione finale, allegata 
al presente provvedimento, dei lavori svolti dalla predetta Commissione nel periodo di 
funzionamento (tre mesi), per la relativa approvazione e contestualmente richiesto di 
poter organizzare un convegno sull'immigrazione da tenersi nel mese  di gennaio o 
febbraio 2017. 

Entra il Consigliere Visciglia Benito h.12,48 (16 presenti compreso il 
Presidente) 

Quanto sopra viene sottoposto al Consiglio per le determinazioni in merito; 

Esce il Consigliere Santorsola Michele h.13,01 (15 presenti compreso il 
Presidente) 

Il Presidente concede la parola alla Consigliera Prof.ssa Silvana Grilli che relaziona in 
merito; 

Escono i Consiglieri: Defrancesco Armando e Zaccaria Massino h.13,10 (13 
presenti compreso il Presidente) 

Intervengono vari Consiglieri, come da verbale di registrazione in atti; 

Il Consigliere Massimo Posca propone al Consiglio il rinvio della discussione da 
effettuarsi in apposita seduta monotematica 

IL CONSIGLIO 

VISTO il documento di sintesi presentato dalla Consigliera Prof.ssa Grilli Silvana; 

UDITA la relazione della Consigliera Prof.ssa Grilli Silvana; 

VISTA la proposta di rinvio avanzata dal Consigliere Massino Posca; 

VISTO il Regolamento istitutivo dei Municipi; 

UDITI gli interventi di vari Consiglieri; 

PRESO ATTO che l'organizzazione di tale convegno in tutti i suoi aspetti sarà curata dalla 
richiedente Prof.ssa Silvana Grilli, coadiuvata ove ritenuto necessario, dai componenti di 
Commissione e non dovrà comportare alcuna spesa a carico dell'Amministrazione 
Comunale. 



 

PRESO ATTO, inoltre che sulla presente proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 41 del 
vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo, si è ritenuto di omettere i pareri 
di regolarità tecnica e contabile di cui agli artt.li 49 e 151 del D.Lgs. n. 267/2000 in 
relazione al contenuto della proposta stessa. 

Con 8 voti favorevoli e  n. 5 contrari su n. 13 consiglieri presenti e votanti espressi per 
alzata di mano 

DELIBERA 

 

Per le motivazioni esposte dal Consigliere Massimo Posca di  

APPROVARE il RINVIO della discussione da tenersi  in apposita “seduta 
monotematica”  
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 







Punto n.5 (cinque) :  

-  Approvazione relazione f inale Commissione Speciale e autorizzazione per 

convegno su "Immigrazione al Municipio 1".  

Parla i l  Presidente :  I l  punto r iguarda l 'approvazione del la relazione f inale del la 

commissione speciale. . .  Prego consig l iere Posca.  

Parla Posca (F.I . ) :  Visto l ' importanza del l 'argomento e che chiaramente ha 

bisogno dei  suoi  tempi ,  io chiederei  d i  r inviar lo e di  fare una monotemat ica in 

meri to,  in  modo da poterci  dedicare in maniera più costrut t iva è più produtt iva 

per quanto r iguarda i  lavor i  ef fet tuat i  dal la commissione speciale,  e poter  

partor i re una proposta concreta,  cosa che credo che di f f ic i lmente s i  possa fare 

nel la giornata di  oggi .  Parla i l  Presidente :  C'è una proposta che dobbiamo 

mettere ai  vot i ,  immagino.  Prego consigl iere Gri l l i .  

Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) :  Al lora,  per quanto r iguarda.. .  Io ho provveduto a 

forni re i l  documento di  s intesi . . .  5 copie ho messo su i  tavol i  insieme al la 

del ibera, perché in commissione questo documento di  s intesi ,  noi  lo  abbiamo g ià 

approvato, però, s iccome al la luce del  documento di  s intesi ,  c ioè questa del ibera 

per l 'organizzazione del  convegno, io già avevo scr i t to nel  documento,  se 

leggete,  c 'è scr i t to:  nei  mesi  da organizzare,  nei  mesi  di  gennaio o febbraio.  

Ormai gennaio volge al  termine, anche con tut te le di f f icol tà che c i  sono stat i  nei  

mesi  di  gennaio,  di  persone ammalate. . .  Ci  sono state un sacco di  emergenze. . .  

(****)  No! Vogl io dire,  ora s i  spera che almeno a metà del  mese di  febbraio tut t i  i  

re lator i  coinvol t i  nel l 'organizzazione del  convegno, mi  possano dare una 

disponibi l i tà in modo.. .  Almeno 2 -3 date, in modo da poter l i  poi  tut t i  quant i . . .  Da 

poter stabi l i re. . .  Non lo so! Vorrei  sent i re anche gl i  a l t r i  consigl ier i ,  però io devo 

avere i  tempi tecnic i  poi  per organizza re questo convegno. (****)  Non lo so io ho 



detto che prat icamente i l  documento è stato approvato in commissione,  quindi ,  

questa del ibera è naturalmente vol ta al l 'approvazione e al . . .  (****)  No!  

Votatevela no!  Ma tu lo conosci  i l  documento!  Io l 'ho let to in  commissione!  

Parla i l  Presidente :  Scusate,  c 'è una r ichiesta!  Ha formal izzato una r ichiesta d i  

r invio per una monotemat ica al  sul  punto consigl iere Posca? Al lora,  pongo ai  

vot i  questa r ichiesta.  C'è una r ichiesta di  r invio del  punto per convocare una 

monotematica sul  lavoro del la commissione speciale.  Chi  è d 'accordo, alz i  la 

mano. a favore 8 favorevol i  (Posca,  Impedovo, Mercur io,  Viggiano, Par is i ,  

Corcel l i ,  De Marzo, Viscigl ia) .  Chi  vota contro? 5 contrar i  (Biancof iore,  Gri l l i ,  

Bozzo,  De Tul l io ,  Paparel la ) .  Chi  s i  ast iene? Nessuno.  Al lora,  i l  punto è r inviato. 

Passiamo al  punto n.6 al l 'ordine del  giorno.  
 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Marta Minichelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

21/02/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 21/02/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

Marta Minichelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 21/02/2017 al 07/03/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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